
L'obtention de passeports biométriques est possible 

depuis le 12 mai en mairie 

 

Le sous-préfet de Douai, Christian Rock, est 

venu visiter les installations de la mairie pour 

délivrer les passeports.  

Les nouveaux passeports biométriques 

viennent de débarquer dans le Nord. La 

mairie d'Orchies dispose, comme 

37 communes du Nord, de tout le matériel 

pour leur réalisation. Depuis le 12 mai, il est 

possible d'obtenir sur place les nouveaux 

modèles plus sécurisés.  

Christian Rock, sous-préfet de Douai, tenait à s'assurer du bon fonctionnement de ces 

nouveaux services et s'est donc rendu dans la cité de la chicorée dès l'ouverture des 

guichets, après avoir fait la même chose à Douai. 

Déjà deux habitants du canton, une personne de Nomain et une autre de Coutiches, 

avaient déposé leur dossier et effectué les démarches.  

L'accueil du public au service de l'état civil a nécessité quelques transformations des 

locaux pour évidemment garantir une meilleure confidentialité et équiper un bureau en 

matériel spécifique. Tout cela a un coût qui sera en partie remboursé par l'État.  

89 E pourun passeport 

L'arrondissement de Douai a vu 6 100 demandes de passeports effectuées en 2008 et le 

choix d'Orchies, ville centrale de la Pévèle, se justifie pour plus d'efficacité. À noter 

que les demandeurs peuvent aussi aller à Cysoing, Saint-Amand, Douai et Arleux.  

Pour l'opération il faut compter une demi-heure avec prise des empreintes (8 sur 10) 

afin de respecter la directive européenne qui impose ce nouveau type de passeport. Un 

tel document vous coûtera 89 E.  

Le dossier, a condition qu'il soit complet est numérisé, est directement vérifiable par 

les instances. Il faut ensuite compter une semaine d'attente pour obtenir le précieux 

document. Selon Christian Rock, on peut aujourd'hui parler d'une «  dématérialisation 

des dossiers ».  

Rappelons que les passeports de tout le territoire sont fabriqués à l'Imprimerie 

nationale, à Flers-en-Escrebieux. «  La partie photographie dans notre commune 

restera réservée aux photographes professionnels mais cette structure permettra 

d'améliorer le service public », a déclaré M. Bailly, maire, en présentant les locaux. 

 


